

LA TARDE

DIARIO INDEPENDIENTE, NOTICIOSO, COMERCIAL, CIENTÍFICO, LITERARIO Y DE INTERESES GENERALES

Año XII

Posadas, Jueves 3 de Enero de 1924

Núm. 4006

COLORITE

es el colorante perfecto para transformar en nuevos los sombreros de paja. Colores de moda en todos los tonos

Visiten nuestra vidriera "COLORITE" Farmacia "MISIONES"

José Fernández Dos Santos

FARMACÉUTICOS

Eugenio L. Rodríguez

LOS INTRIGANTES

Abundan también en nuestra urbe como los ratones y las cucarachas, los reptiles y los intriganes. Caminan siempre mirando al suelo, con el gesto de la bajeza y la maldad en los labios. Van husmeando a los transeúntes, los miran con la torba mirada del delincuente, sonrían o se muestran serios según el caso y la situación.

Andan en todo momento averiguando la vida del prójimo, escuchan, parlan y discuten para luego

desempeñar el papel de intrigantes ante quien puede ofrecerles un puesto o alguna pitanza. Seres sin dignidad ni vergüenza, ofrendan a quien les atiende el producto de su vida miserable que se arrastra por el lodo confundida con los desperdicios. Y marchan en triste caravana por el camino del vicio hasta que desaparecen o se hunden repudiados y odiados por la sociedad. Tal es en breve síntesis la obra de esos desgraciados.

De la Municipalidad

Posadas, 2 de Enero de 1924.

Señor Director de LA TARDE S/D

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. llevando a su conocimiento que los concejales municipales electos, por la mayoría, en la Asamblea electoral celebrada el 30 de Diciembre ppdo. se hicieron cargo de sus puestos el 31 del mismo, constituyendo el Concejo Municipal en la siguiente forma:

Presid. Sr. Adolfo J. Pomar
Vice " Sr. Eugenio Castelli
Conc. de Hacienda Sr. Eugenio L. Rodríguez

" de Hig. y O. Públicas Sr. Aurelio López
" Ben. y Moralidad (Interino) Sr. Eugenio Castelli

Así bien, cúmpleme significarle que el H. Concejo ha designado al Contador de la Municipalidad Sr. Antonio C. Baez, para ejercer interinamente las funciones de Secretario-Tesorero.

Saluda a Ud. muy atentamente

Resolución 641

Posadas, Enero 1 de 1924.—Debiendo recibirse la nueva municipalidad, de los intereses pertenecientes a la Comuna entregados por la persona bajo cuya custodia se encontraban; y siendo necesario para ello nombrar el personal competente que efectúe la recepción

bajo minucioso inventario; el Presidente Municipal de acuerdo con lo resuelto por el H. Concejo en sesión fecha de ayer.

RESUELVE:
Art. 1.—Nombrar al señor Tadeo Kopistinski encargado de recibir todos los valores e intereses de propiedad de la Municipalidad, con facultades amplias para intervenir en los libros que forman la contabilidad y demás auxiliares que reglamentan estas.

Art. 2.—Queda facultado asimismo, el Contador señor Kapistinski, para nombrar el personal auxiliar que deberá secundarle en la misión que se le confía.

Art. 3.—El personal de empleados municipales, respetará todas las órdenes que el citado contador les imparta, ya verbales o por escrito.

Art. 4.—Los gastos que demanden de este procedimiento imputarse al rubro de "Eventuales" en el excedente del Presupuesto del año 1923.

Art. 5.—Comuníquese a quienes correspondan, hágase saber al personal de la Municipalidad, cúmplase e insértese en el R. M.

Posadas, Enero 1 de 1924.
Resolución Núm. 460

Debiendo el H. Concejo Municipal organizar el funcionamiento de las oficinas de su dependencia, como también las Comisarias fiscalizadoras y receptoras de impuestos

municipales de conformidad con lo resuelto en sesión fecha de ayer, el PRESIDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

Art. 1º.—Desde la fecha y hasta nueva resolución, queda en comisión todo el personal municipal que ejerza cargos designados por el Presupuesto vigente en el año 1923-ppdo.

Art. 2º.—Comuníquese por Secretaría esta resolución a quienes correspondan, cúmplase, publíquese y dese al R. M.

Adolfo J. Pomar
Presidente

Antonio C. Baez
Secret. Interino

NOTA FEMENINA

LAS DESCEJADAS

París, 28 Nov. de 1923.

Este invierno las mujeres elegantes continúan practicando la moda de depilarse las cejas.

Como sucede casi siempre, esta moda es enemiga de la higiene. La naturaleza, que todo lo ha provisto y ordenado—y aún le queda mucho que hacer—puso esa defensa, de pequeños cepillos sienes, al borde del precipicio del arco de la órbita para detener el paso del polvo y de las motas, que sin ellas herirían con más facilidad los ojos. Prescindir de la defensa de las cejas constituye un peligro. Pero las mujeres, que tienen sus ojos con substancias nocivas, sin miedo a la ceguera, no se separan del cepillo cuando la moda ordena una cosa.

La moda tiránica no se detiene en el vestido; crea tipos. Al armónico cuerpo de las griegas suceden generaciones de talle de avispa y caderas de ánfora. Luego se forman cuerpos rectos, hombros estrechos y senos aplastados. De igual modo cambian los rostros. Hay una generación saludable y picaresca, otra de pálidos románticos que visten muselinas; ahora se quiere tener después de los tipos expresivos conquistados una expresión de niña boba. Los vaporesos ricitos de la cabellera desaparecen; el cabello se lleva liso, tirante con violencia hacia atrás. Esas frentes así descubiertas dejan marcar demasiado el contraste de las cejas, y comenzaron la tarea de la depilación.

No es operación muy dolorosa. Se empapa la ceja en una buena crema grasa, y al cabo de una hora el pelillo cede fácilmente a la pinza sin oponer resistencia.

Pero es necesario un gran arte para dibujar la ceja bien. Debe quedar una línea en arco, fina y perfecta. La expresión que se consigue es la de las muñecas de porcelana. El aire inteligente y vivaz se apaga en un aspecto inocente, casi serafínico.

Un notable escritor ha dicho

Compañía Argentina de Navegación (N. MIHANOVICH Ltda.)

Flota 300 buques y vapores

Servicios con itinerario fijo en todos los ríos

Línea Alto Paraná, Posadas, Tacurú pucú, Puerto Aguirre y Escalante

VAPOR "CUYABA". El mejor paquete del Alto Paraná—con amplias comodidades para pasajeros. Camarotes y comedores para tercera clase.

Salidas fijas de Posadas hasta Tacurú pucú, y Escalante todos los sábados a las 11 horas regresando de Tacurú pucú los martes, tomando salidas fijas de Puerto Aguirre, todos los miércoles a las 7 horas.

Salidas fijas de Posadas a: Corrientes, Buenos Aires, Montevideo, Asunción (Parag.) y Corumbá (Brasil). Los días Jueves y Domingos a las 7 horas.

Pasajes en combinación directa y servicio rápido de cargas a flete directo de todos los puertos del Alto Paraná, de y para Santa Fé, Rosario, Buenos Aires y demás puertos de la República.

TARIFAS REDUCIDAS

Central: Cangallo 300 Buenos Aires Agente en Posadas: Lorenzo Alvarez Roque Pérez esq. Rivadavia, Telf. 189.

que esta moda tendrá una influencia benéfica sobre el carácter de la mujer. Le hará perder enegía y ganar en dulzura.

«Si las elegantes—dice—tienen el buen gusto de armonizar su carácter con su rostro y sus pensamientos con la frente que los abriga, serán ahora todo ingenuidad y dulzura».

Tal vez cree que no teniendo cejas la mujer se acabará para ella el gesto hostil y malévolo que se las hace fruncir. No puede haber sobre los semblantes depilados trazas de mal humor. La idea de depilar las cejas resulta así altamente moral y abre una era de felicidad en el mundo.

Pero la historia está ahí para no dejarnos formar muchas ilusiones. Ya en muchas ocasiones, una de ellas el año 70, la mujer ha llevado las cejas depiladas, y son modelos de arcos perfectos las hermosas cejas de la emperatriz Eugenia.

Y sin embargo, la humanidad no progresa por eso. La suerte es que la moda varía pronto; de no ser así es fácil que se atrofiaran las células de las cejas y al cabo de algunas generaciones la mujer no tuviera cejas, como, salvo contadas excepciones, no tiene barba ni bigote.

Se dice también que esta moda tiene su fundamento en que escasean cada vez más los casamientos, y que la mujer de aire inge-

no tiene más probabilidades de pillar marido.

Pero yo creo que los hombres están ya lo bastante expertos para no fiar demasiado en el aire de condor que se debe a la influencia del peinado y de las pinzas de depilar.

DEMOSTRACION AL SEÑOR FONTOVA

Ha tenido lugar en casa de los esposos Gibaja-Serra, una reunión de Sras. y niñas-alumnas del Instituto Musical Fontova, la que se efectuó con el objeto de organizar una demostración al violinista señor León Fontova que, como todos los años, debe venir a presidir los exámenes.

Se resolvió ofrecerle un lunch en el Club Social—para lo cual ya ha sido cedido—fijándose en \$ 3.50 el cubierto, de cuya suma serán destinados cincuenta centavos a favor de la Sociedad Hijos Misioneros.

La comisión organizadora está formada por distinguidas señoras y señoritas de esta localidad lo que hace esperar el mayor éxito a esta demostración, la cual se efectuará el Sábado 12 del corriente.

Oportunamente daremos más detalles a objeto de informar mejor a nuestros lectores.

Compañía Mercantil y de Transportes DOMINGO BARTHE (S. A.)

MADERAS ASERRADAS—Existencia permanente de tablones, tablas, tirantes, alfagias, listones, tapa-junta, piso y cielo raso cepillado y machiembreado en el.

Depósito Calle 3 de Febrero esquina Sarmiento—Precios sin comisión

Mercaderías Generales
Cerveza "PALERMO", Blanca "VICTORIA", Negra "SALVADOR", EXTRACTO de MALTA

Son productos inmejorables. Fídanse en todos los Almacenes y Confiterías

Yerba-mate paraguaya marca "Bandera" es la mejor. Lámparas eléctricas "Osram" las más económicas y durables. Materiales eléctricos de todas clases. Cocinas económicas y Heladeras alemanas de todos tamaños

NAVEGACION AL ALTO PARANA. El vapor TEMBEY iniciará el servicio de cargas y pasajeros en el mes corriente, completamente reabonado y con comodidad para 80 pasajeros de primera.

La Empresa dispone de chatas y remolcadores para fletar y puede concertarse a conducir jangadas a Corrientes.

Roiled Oats



Haferplocken

Los niños la piden con deleite

porque es fabricada con Avena Blanca Argentina, que es la mejor del mundo para orgullo de nuestra patria. No hay producto más legítimo ni de mayor bondad. Por eso

Se impone a otras marcas la Avena Onollada Suiza

Fábrica Nacional de Productos de Cereales (S. A.)
Martín García 706 - U. T. 2641, B. O.
Tomás Freaza
Representante



Mejor que la importada. Pídala a su almacenero

"Quilmes Cristal" es la preferida del público



CEHIPE

Centro de Estudios Históricos e Información Parque de Escuelas

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

Servicio telegráfico

Informaciones del país y del extranjero

Se designó interventor a Jujuy al doctor Gómez—Gondra visitó al presidente de la república — Fué inaugurado oficialmente servicio aéreo Montevideo — Falleció en París médico argentino doctor Castro — Se volcó un Omnibus— Un pasajero muerto y varios heridos — Sigue comentándose indulto Cantoni a los periodistas — Renunció ministro gobierno Santa Fé—Radicales unificados no logran acuerdo — Conflictos comunales en la provincia— Nuevo gabinete chileno — Reforma electoral en el Uruguay—Alarmante crecida del Sena.

BUENOS AIRES, Enero 3— El Poder Ejecutivo designó interventor nacional a Jujuy al doctor Carlos F. Gómez de larga actuación política en la provincia de Santa Fé y de filiación radical alvearista. El doctor Marcó declinó ofrecimiento por tener dispuesto un viaje a Chile.

BUENOS AIRES, Enero 3— El ex-presidente del Paraguay doctor Gondra, visitó al presidente de la república con quien celebró una larga conferencia.

BUENOS AIRES, Enero 3— Fué inaugurado oficialmente el servicio aéreo de pasajeros entre esta capital y Montevideo.

BUENOS AIRES, Enero 3— Informaciones de París dan cuenta de haber fallecido en aquella capital el prestigioso médico argentino doctor Máximo Castro. Sus restos serán traídos a esta capital.

BUENOS AIRES, Enero 3— En la calle San Pedrito se volcó ayer un Omnibus con 17 pasajeros. Uno de ellos resultó muerto y varios otros fueron recojidos con heridas de consideración. El accidente se produjo a causa de una mala maniobra del conductor.

BUENOS AIRES, Enero 3— Anuncian de San Juan que se sigue comentando el indulto inesperado de los periodistas por el gobernador doctor Cantoni lo que se considera otro exceso de las facultades del referido gobernante quien pasó por sobre la autoridad de los jueces.

BUENOS AIRES, Enero 3— Dicen de Santa Fé que presentó su renuncia el ministro de gobierno de la provincia doctor Araya para dedicarse a las actividades de la política. Añaden las informaciones que los radicales unificados no logran ponerse de acuerdo para la proclamación de la fórmula gubernativa.

BUENOS AIRES, Enero 3— Informan de La Plata que a causa de los conflictos pendientes en 17 comunas de la provincia estas no pueden constituirse por lo que el ejecutivo nombrará comisionados que tomen posesión de ellas.

BUENOS AIRES, Enero 3— El diario "La Epoca" de filiación irigoyenista, sigue haciendo campaña contra los actos del ejecutivo.

CHILE
SANTIAGO, Enero 3— El presidente de la república constituyó un nuevo gabinete aliancista resolviendo así la crisis ministerial. Se cree que el senado rechazará al nuevo ministerio lo que dará lugar a un grave conflicto.

URUGUAY
MONTEVIDEO, Enero 3— El senado votó un proyecto de reformas de la ley electoral que será modificada.

FRANCIA
PARIS, Enero 3— Causa alarmas la considerable crecida del Sena y se temen inundaciones como las de hace algunos años que causaron tantos perjuicios. El gobierno ha ordenado el desalojo de las casas que se hallan en la zona inundable.

Nombramiento de gobernador

Ya por entrar en máquina esta hoja, recibimos la noticia de que el Poder Ejecutivo ha nombrado gobernador del territorio en comisión al doctor Héctor Barreyro.

En su oportunidad el Ejecutivo solicitará el respectivo acuerdo al senado.

Máquinas de escribir "CORONA"
Único agente local: TOMAS FREAZA
Bolívar, esq. Junín

AYER HIZO UNA VISITA A LA CARCEL EL NUEVO JUEZ LEON DR. GUZMAN

Las cuasas de los procesados

En el día de ayer, el nuevo Juez Letrado doctor José M. Guzman en compañía del fiscal doctor Solá y del secretario señor Espeche, hizo una detenida visita a la cárcel local conversando con los presos y enterándose de sus respectivos procesos.

El doctor Guzman significó a los detenidos que las causas en estado de sentencia serán todas falladas en el mes de Febrero próximo por no ser posible hacerlo en el mes de feria.

El referido magistrado constató el buen funcionamiento del establecimiento carcelario y se impuso de que ninguno de los presos tuvo reclamo alguno que hacer contra la dirección ni contra los demás empleados del mismo.

Nos place registrar la noticia ya que de acuerdo con lo que siempre sostuvimos, la justicia rápida y barata debe de ser el ideal de los pueblos y el lenitivo de los que caen en cualquier desgracia.

Crónica Social

Viajeros

A Buenos Aires, el señor Domingo Gallardo.
A Resistencia, la señorita Lila Zaragoza.

Se alquila una casa de material, (al lado del "Almacén Firpo") compuesta de 4 piezas, cocina, cuarto de baño, pozo, etc. Las piezas con cielorraso de tierra, cal y arena rebocado que conserva la frescura en el verano y abriga en el invierno.

LA AGRICOLA UKRAIANA Sociedad Cooperativa Limitada

De acuerdo con el artículo No. 25 de los estatutos se convoca a los señores accionistas a la asamblea general ordinaria que tendrá lugar el día 15 de Enero del año 1924 a las 9 horas en el local de la Sociedad a objeto para tratar la siguiente:

- ORDEN DEL DIA**
1. Lectura y aprobación de la memoria balance general y cuenta de ganancias y pérdidas correspondiente al ejercicio del año 1923.
 2. Elejir los miembros del Consejo de Administración un síndico y un suplente y dos socios que deberán firmar el acta de la asamblea.
- Apóstoles Diciembre 26 de 1923.

ELIAS GLINKA gerente

Liquidación por Balance

Y como obsequio de Navidad Año Nuevo y Reyes liquidamos por su costo nuestros existencias de Almacén, Bazar y Mesaje. Los demás renglones con grandes rebajas para favorecer a nuestros clientes y al público en general. Rogamos visitarlos para poder comprar por poco dinero.

ISASA Y CHOLZ
Calle Buenos Aires 201-203.

Lecciones de Dibujos

Croquis, Agua-fuerte, Ministura, Dibujo arquitectónico.
De gran utilidad para la enseñanza en los colegios.

C. DOLORES VALDEZ

TALLER MECANICO

Y - GARAJE - DE
SIMON STURICH

Reparaciones de autos, lanchas y motores en general.
Vulcanización : Repuestos y accesorios para automóviles : Servicio de autos de alquiler : 368 Colón 368

El único que cuenta con máquinas para toda clase de trabajos

POSADAS MISIONES

Chevrolet Chevrolet Chevrolet Chevrolet Chevrolet Chevrolet Chevrolet

Otra Victoria "CHEVROLET"

En la carrera STANDARD, corrida el domingo 2 de diciembre 1923 con coches

Tal como vienen de la fábrica

Intervinieron 23 automóviles de distintas marcas



fué el primero y único que llegó a la meta en el tiempo reglamentario a pesar del estado de los caminos en que se quedaron sus competidores.

Todos los coches que corrieron

lo hicieron por reglamento, en sus condiciones ordinarias de TRABAJO.

Vea el "CHEVROLET" en nuestro salón de ventas o pida folleto descriptivo GRATIS Y SIN COMPROMISO a

Sánchez & Pagés Posadas

Chevrolet Chevrolet Chevrolet Chevrolet Chevrolet Chevrolet Chevrolet

Juan B. Mola & Cía.

Casa importadora y Almacén por mayor

Especialidad en yerba paraguaya marca "MOLA"

Concesionarios de la acreditada cerveza QUILMES. Tres Artículos insuperables: Cerveza CRISTAL, BOCK y MALTA. Concesionarios del reputado vino LEPAVTO, de la Sal DOS ANCLAS y de las Cajas de Seguridad SANTAMARIA.

Agencia Marítima, Importadores, Exportadores y Consignatarios de buques

Navegación a vapor del Alto Paraná, servida con el confortable vapor "IBERA G". Servicio especial de cargas con Chatas a motor, hasta Corpus.

Agentes de la Empresa de Transportes "LA CARGADORA"

Casa Central: POSADAS-MISIONES SANTA FE 113 al. 419 Escritorio en: BUENOS AIRES BARTOLOMÉ MITRE 1265

La Imperial

Empresa de Pompas Fúnebres

Juan F. Montejano & Cía.

Contando con inmejorable caballada, cuatro coches fúnebres coupé de duelo, coches de plaza, está en inmejorables condiciones para servir con prontitud y esmero.

Venta a precios módicos de cruces, coronas, cajones desde diez pesos forrados.

Servicios completos para pobres cajón con manijas: para adultos desde 30 pesos, de angelitos desde 20 pesos.

San Martín 555, Antigua local de Matías y Nieto — Se atienden pedidos por teléfono

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

LINEA POSADAS A SAN ALBERTO, Y ESCALAS

Servida por el cómodo y rápido vapor "Cuñatay" para carga, pasajeros y encomiendas con salidas fijas los Lunes y Jueves a las 9 horas, regresando con salida de San Alberto a las 7 horas los Miércoles y Sábados.

Linea Posadas a San Ignacio y Puerto 12 (Corpus)

Servida con el rápido vapor postal "Elvira L". Salidas todos los días a las 6 horas (menos Martes) regresando al mismo día a las 17 horas, Lunes, Miércoles y Viernes hasta Corpus, Jueves, Sábado y Domingo hasta San Ignacio solamente, admite pasajeros y encomiendas.

Por más datos a nuestro agente don Jorge L. Jigena, Rivadavia 336.

43

3er GRAN CONCURSO DE LOS CIGARRILLOS

Oficina para el conje de cupones en Posadas:
CASA del Sr. ANTONIO M. SOLARI

Félix Azara 244
CIGARRERÍA

POSADAS de 20, 30 y 40 ct.

43

43

3 productos inmejorables:
QUILMES, CRISTAL,
QUILMES BOCK,
MALTA QUILMES

MUY IMPORTANTE: Cuando vd. pida la insuperable cerveza QUILMES CRISTAL, verifique si la botella conserva no solo la etiqueta, sino que también la cápsula metálica. Pues, a menudo, por simple confusión de botellas pueden servirse cervezas de calidad muy inferior, en sustitución de este optimo producto. Además, debe tenerse muy presente, que los productos QUILMES, por su calidad superior, se venden al por mayor a precios algo más elevados que las cervezas similares.

Únicos concesionarios: **JUAN B. MOLA & CIA.**—POSADAS-MISIONES

43

Gusto exquisito y sabor agradable experimentará tomando la renombrada "QUILMES CRISTAL"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

PROFESIONALES

Dr. Antonio Aquino
CIRUJANO DENTISTA

Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.
Calle SARMIENTO No. 276
Casa de Barthe (Altos)

Clinica Dental

a cargo de los Cirujanos Dentistas
Carlos E. Campbell
y
Alberto Errotaberea

Consultas: 7 1/2 a 11 1/2 y 15 a 18
SARMIENTO 266

R. Mariano López
Agente Judicial - Rematador Público

Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos Civiles, Comerciales, Criminales, Testamentaria y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.
Abogado consultor: Dr. Roberto Martí.
Abogados representantes: Corrientes, Paraná y Buenos Aires.
Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuentas comerciales.
Escritorio: Bolívar 278. — Teléf. 29

JULIA B. DE BLANCO
Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires

Ex-primera partera de la Maternidad del Rosario
Consultas de 14 a 16
Avenida Roque Pérez 428, casa de la Señora vda. de Nicolay

Julia Vargas

PARTERA DIPLOMADA
Ofrece sus servicios profesionales
Consultas: de 8 a 11 y de 14 a 18
San Luis 330 Posadas

JORGE L. JIJENA

Martillero Público
Comisiones y Consignaciones
Despachos de Aduana
RIVAVADIA 336 Posadas

Alfredo Weiss

Procurador matriculado
Martillero Público
Rivadavia 119

ADOLFO GREGORI

TALLER DE
Relojería - Joyería - Grabados

La única casa que cuenta con profesionales, conscientes en la ejecución de los trabajos que se le confían, especializándose en los grabados, composuras de relojes y máquinas de escribir de cualquier clase y marcas.

COLÓN 220

POSADAS

ISASA y SCHOLZ

Almacén, Ferretería, Pinturería y Bazar
Haga sus compras en esta casa

Calle Buenos Aires esq. Sarmiento

POSADAS

Empresa "LA CARGADORA"

MODIFICACION DE TARIFA

Habiendo la empresa del F.C. confeccionado una nueva tarifa de cargas a regir desde el 11 del etc, la empresa La Cargadora ha confeccionado la que va a continuación:

Clase de mercaderías	De F. Lacroze	De domicilio
Alambre, fierro, kerosene, jabón, harina, Portland, azúcar, papas, sal, vino en cascos, grasa, porotos, etc	\$ 40.00	\$ 45.00
Bebidas en cajones, fósforos, tienda, almacén, ropería, ferretería, papelería, bazar, cigarrería, armería, zapatería, droguería, etc.	" 44.00	" 54.00
Artículos de volumen no especificados; muebles, colchones, sombrerería, instrumentos de música, etc.	" 90.00	" 100.00

Estas tarifas son para cada 1000 kilos, con fracción de 10 kilos y mínimo de 100 kilos por consignación.

Agente: **JUAN B. MOLA & Cia.** | LA CARGADORA Belgrano 599
Posadas-Misiones Buenos Aires

Carpintería y Mueblería Mecánica LA ARGENTINA

DE =
RODOLFO BOROWSKI

En este taller se cotizan precios mas baratos que en las fábricas de la Capital Federal
ESPECIALIDADES EN ABERTURAS
Se hacen instalaciones de negocio y se construyen muebles por encargo a precios que no admiten competencia.

Se vende un motor a vapor en buen estado

Calle San Lorenzo 325 al 327 POSADAS - MISIONES

CRÉDITOS

AMPLIOS Y LIBERALES calculados en forma conveniente para el mas modesto

Presupuesto equilibrado

Visiten nuestra exposición de Muebles en general

P. Chapov y Girson

Mueblería "LA EUROPEA"

MISIONES

AGUA

VILLAVICENCIO

de fuente inmejorable la mejor de las aguas minerales de mesa y la más digestiva

Markas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio

NUÑEZ y GIBAJA

VINO

TRAPICHE

con base de elaboración de los más excelentes mostos argentinos producidos por la mejor bodega de Mendoza

CERVEZA

PILSEN-AFRICANA

EXTRACTO DOBLE de paladar delicioso y las de menor graduación alcohólica

POSADAS-MISIONES

Corte Científico Anatómico

El estudio más reciente y perfecto es usado en la casa

Terzi

Telas inglesas de lo mejor

Pidan precios

Impermeables BUBERRYS

POSADAS-MISIONES



ACADEMIA de CORTE Y CONFECCION

Sistema "RODRIGUEZ"

Patentada por el S. G. de la Nación La primera fundada en esta ciudad Dirigida personalmente por la profesora Directora María J. M. de Gibelli

Enseñanza completa por cursos y mensualidades de toda clase de ropa para señoras, niñas y niños, como tambien toda prenda de vestir para hombre.
Cursés y tajas ortopédicas para ambos sexos, sombreros y labores.
Además cuenta esta Academia, con profesores que dan lecciones a domicilio. Se otorgan diplomas

Alvear 212 Posadas

Contabilidad por horas

Se llevan y se arreglan libros, balances, inventarios, aperturas de Libros etc.

E. F. Villalba

TENEDOR DE LIBROS - DIPLOMADO De la Escuela Superior de Comercio de Buenos Aires. --Dirigirse por carta: Córdoba 21 Posadas

Herrería "La Rural"

Aviso a la distinguida clientela que me he hecho cargo de la Herrería "La Rural" que fué propiedad del señor Mazzanti de la que fui oficial y a quien la clientela conoce perfectamente.

Atenderé los pedidos y encargos con toda puntualidad y esmero y a precios módicos. ADAM ASTRADA - Félix Azara 75 - Posadas.

Se vende: una casa de material, 5 habitaciones, para casa de negocio y para pensión, con corredor, cocina, pozo con agua permanente y etc. sobre la Avenida Corrientes a la altura de la calle Tucumán con un frente de 56 varas sobre la referida avenida por 200 varas de fondo, superficie 10540 varas cuadradas. --Terreno especial para hortalizas y arboles frutales.

Se venden: los dos solares N. E. y N. O. de la manzana N. 152 de este Municipio, 50 varas cada uno sobre la calle Tucumán entre San Luis y Jujuy por igual fondo sobre las mencionadas calles, a una cuadra del futuro depósito distribuidor de aguas corrientes, habiendo en uno de ellos Solar N. O. Tucumán N. 56, un rancho grande en buen estado con bastantes comodidades.

Para precio, condiciones de pago y demás informes, dirigirse al Señor Antonio, Agencia Vandoni y Cia.

Edicto

Por disposición de S. S. el Señor Juez Letrado del Territorio Nacional de Misiones Doctor Florioel Pérez, se llama y emplaza por el término treinta días a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de Doña María Cusentina o Cosentina de Macri, para que dentro de dicho término comparezcan a deducir sus acciones en forma, por ante el Juzgado y secretaría del que suscribe, bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar por derecho. --Posadas, Diciembre 14 de 1923. --Ed. M. GRANÉ

Leña La Compañía Mercantil y de Transportes Domingo Barthe S. A., vende la carrada de leña puesta en su Aserradero, al ínfimo precio de \$ 8 nacionales.

A. Leiras & Cia.

25 de Mayo 327/337 POSADAS (Misiones)

Escritorio en Bs. Aires: Rivadavia 1159 Unión Telefónica 1374, Rivadavia

Molino eléctrico de YERBA - MATE

Preparación de las siguientes marcas registradas: CRUZ VERDE, PLANTACIÓN, BÚFALO, FLOR DEL MONTE, Y MERISTÓFEBLES con yerbas de la mejor calidad, seleccionadas

VENTA DE PRODUCTOS DE PETROLEO DE THE TEXAS CO. de la que son únicos agentes en la República, los Señores MIGNAQUY CO de Buenos Aires.

Kerosene TORRE y TORRE VERDE este en latas de un galón Nafta TEXACO y Lubrificantes TEXACO Los productos TEXACO no tienen rival por su alta calidad y máximo rendimiento.

Para pedidos a su depósito calle Rioja No. 549 esq. 25 de Mayo Teléfono No. 97

Reservado para el buque "LELIA E"

Cambio de horario desde el 20 del corriente mes

De POSADAS, saldrá todos los días menos los Domingo a las 11 horas, llegando a Puerto Doce a las 17.

De Puerto DOCE, saldrá todos los días menos los Lunes a las 5,30 horas, regresando a POSADAS a las 9,30.

Especial servicio Buffet a todas horas, comida o cena sin vino, \$ 2.00.

Agencia Félix Azara 178 Teléfono POSADAS

CONTINENTAL

Bajo este nombre es mundialmente conocida la mejor máquina de escribir.

ELEGANCIA, SOLIDEZ Y RENDIMIENTO

Ventas a plazos y al contado

Informes a su representante en el Territorio señor Mariano Díaz

COLÓN Y SARMIENTO

Dr. Santín Dr. José M. Ríos

MÉDICO

Director Asistencia Pública

Medicina general - Enfermedades de niños

Atiende particularmente de 15 a 17 Codsulta de 7 a 10 y de 15 a 17

Sarmiento 264 Posadas Santa Fé 339 POSADAS POSADAS

La página de la Emperatriz de las Cervezas:

“Santa Fé”

Concesionarios: Hermanos HERAS

CONSEJOS Y PENSAMIENTOS

*El amor es como los lirios: cualquier
vientecillo, el de la calumnia, la ingratitud
o el del desdén, lo abate y marchita*

EL BUEN TONO
(ARTICULOS PARA HOMBRE)

*Poeta, artista: Aquel verso de tu ju-
ventud, hijo de tu corazón, que no llegaste
a escribir sino a mediar, porque pensaste,
con razón, que la amada de tus sueños, in-
sensible e ingrata, iba a reirse de él, traslá-
dalo de tu corazón, viejo pero joven, al pa-
pel... Ese papel guárdalo en un cofrecillo
de sándalo, y espera... Quéds todavía, viejo
pero joven, topes en tu camino con alguna
dulce Beatrice que te comprenda y derrame,
al leer la letra y el espíritu del hijo de tu
alma, algunas lágrimas que te consuelen...*

LOS CONCESIONARIOS DE
LA CERVEZA SANTA FÉ

*No hay vinos como los de las bodegas
ARIZU, de que son representantes Herma-
nos Heras; ni cerveza que pueda parango-
narse dignamente con la cerveza Santa Fé*

VOX POPULI.

*No hagas caso de las asechanas del
mundo; recibe con desdén las puñaladas de
la envidia y la calumnia, y, como la divina
Eulalia de Rubén, riete de todo... y toma
cerveza Santa Fé, que te hará olvidar todas
las penas y todas las miserias...*

JUAN PUEBLO.

En El Buen Tono:

Artículos Generales para Hombre

Ventas en diez mensualidades, sin recargo de precios

ADMIRABLE SURTIDO DE CAMISAS

BOLIVAR 1962

Teléfono 88